

LA INVESTIGACION

Interior reduce la brigada exterior

Policías que se dedicaban a controlar a grupos radicales árabes que residen en España han sido destinados a seguridad ciudadana

ANTONIO RUBIO
MADRID.- Hace más de tres meses que las brigadas regionales de la Unidad de Información Exterior del Ministerio del Interior, que se dedican al control, vigilancia e investigación de los radicales islamistas, fueron reducidas a la mitad de sus efectivos.

La decisión de reducir las brigadas fue tomada por la Secretaría de Estado de Seguridad en virtud del nuevo catálogo de puestos de trabajo del Ministerio del Interior.

Los miembros policiales que fueron apartados de las brigadas de Exterior -que ya eran unos auténticos especialistas en temas árabes- recibieron nuevos destinos y la mayoría de ellos terminaron en Seguridad Ciudadana.

Se da la circunstancia de que en una ciudad de las características de Granada, donde el fundamentalismo árabe ha alcanzado altas cotas, la brigada de Exterior se quedó reducida a menos de la mitad.

El comisario jefe de Granada, según ha podido saber EL MUNDO, expresó su desacuerdo con la medida tomada por Interior, pero la respuesta fue que en Seguridad Ciudadana también necesitaban personal.

Desde hace bastantes meses, el Ministerio del Interior había previsto y prometido que iba a dar prioridad a todo lo relacionado con la Seguridad Ciudadana.

Las mezquitas

Se da la circunstancia de que los agentes de la brigada de Exterior han realizado magníficos trabajos en los últimos tiempos. En diciembre de 2001 detuvieron, entre otros, a Imaz Edin Barakat, más conocido por Abu Dahdah.

Barakat, según el juez Baltasar Garzón, era el recaudador o financiero de la organización los Soldados de Alá en España.

Los seguidores de Bin Laden en España se dedicaban, fundamentalmente, a recaudar fondos entre las diferentes mezquitas que hay en nuestro país para después enviar ese dinero a otros y así financiar los movimientos integristas.

Por su parte, los agentes de la Brigada de Exterior centraron su marco de operaciones en el control de los directivos de los centros islámicos y en los imanes de las mezquitas.

Para llevar acabo estos contro-

les, la policía se servía de escuchas telefónicas, que en el caso de Abu Dahdah fueron autorizadas por el magistrado Baltasar Garzón.

Con anterioridad, entre los años 1998 y 1999, Abu Dahdah ya había sido sometido a diversas escuchas

telefónicas por parte de los jueces Teresa Palacios y Guillermo Ruiz Polanco.

En la aplicación del nuevo catálogo de puestos de trabajo del Ministerio del Interior, también salieron perjudicadas las unidades

de especialistas en desactivación de explosivos (Tedax) del Cuerpo Nacional de Policía.

En concreto, los Tedax de San Sebastián y de Vitoria quedaron reducidos a la mínima expresión. Ese trabajo ahora es realizado por los especialistas de la policía autonómica vasca.

Se da la circunstancia de que el Ministerio del Interior, en menos de tres meses, ha reducido la capacidad de los Tedax y de los miembros de la Brigada de Exterior que se dedican al control y vigilancia de los grupos radicales islamistas.



Entrar en 70 de los mejores museos y galerías de Londres no cuesta nada.

La Tate Modern, La National Gallery, El British Museum, El Science Museum. Hay tanto para ver que quieras volver una y otra vez. ¿verdad? No hay problema. La entrada a estos y a otros 66 museos y galerías es completamente gratis. Infórmate en www.visitlondon.com

TOTALLY LOND ON
www.visitlondon.com

SOCIEDAD GENERAL DE AUTORES Y EDITORES

V Premio Iberoamericano de la Música "Tomás Luis de Victoria" 2004

La Sociedad General de Autores y Editores (SGAE) y la Fundación Accor convocan la quinta edición del PREMIO IBEROAMERICANO DE LA MÚSICA "TOMÁS LUIS DE VICTORIA" 2004 con el propósito de otorgar el más alto reconocimiento público a un compositor iberoamericano vivo de música clásica en todas sus manifestaciones con una destacada trayectoria nacional e internacional.

Las instituciones culturales de todo el mundo y en especial de España, Portugal y América Latina, interesadas en proponer candidaturas sobre los compositores antes referidos, podrán solicitar información sobre las Bases y enviar sus propuestas hasta el día 15 de julio de 2004 al Departamento de Formación y Desarrollo (Área MÚSICA) de la Fundación Accor, Calle Bárbara de Braganza 7, 28004 Madrid (Teléfono: +34-91 403.88.33 / Fax: +34-91 500.63 19 e-mail: jauer@sgae.es y comunicacion@sgae.es), o en cualquier de las Delegaciones Generales de la SGAE en España y en el extranjero.

Madrid, 16 de marzo de 2004.
José Amor, Coordinador General
PIM T.V. / Fundación Accor

Foto: J. López / Contraste